

Kommendes Wochenende startet Unternehmen Pokalverteidigung

Am Sonntag beginnt der Wettbewerb um den Thüringenpokal in der Saison 2015/2016 mit dem Auftaktturnier in Nordhausen. Die Mannschaft des MTV 1876 Saalfeld geht im Damendegen als Pokalverteidiger ins Rennen. Es wird nicht einfach werden, die kobaltblaue Vase zum vierten Mal in Folge zu gewinnen. Für die Saalfelder werden in Nordhausen im Damendegen Uta Gräf, Fiona Sommer, Constanze Landte, Beatrix Bügel und Nadine Michel auf der Bahn stehen.

Im Herrendegen wollen die Saalfelder Fechtsportler wieder mit guten Einzelplatzierungen aufwarten. Die größten Hoffnungen liegen auf den Schultern von Pascal Schier, der am Sonntag gemeinsam mit Michael Bügel und der Brüdern Anton und Georg Rein an den Start gehen wird.

Außerdem werden Constanze und Pascal in der Disziplin Florett starten, Anton Rein wird sein Debüt mit dem Säbel geben. Bei diesen Starts geht es in erster Linie um den Spaß beim Fechten. Den hatte Pascal in der Vorsaison als Gesamtzweiter.